Sra. Jefa del Departamento de Matemática Facultad de Ciencias Exactas UNLP Dra. Laura Schuverdt



Nos dirigimos a Ud. y, por su intermedio, a quien corresponda para comunicarles sobre un cambio que ha habido con respecto al cronograma del primer parcial de la materia Análisis Matemático 1 FHOM. Mediante un consenso al que hemos llegado todos los profesores y JTP's resolvimos suspender la fecha del primer parcial programado para el sábado 6 de julio y el cual ha sido debidamente notificado a todxs los alumnxs por los medios del que la cátedra dispone. El cronograma original se vió muy afectado por las distintas medidas de fuerza, de público conocimiento, llevadas a cabo a lo largo del primer cuatrimestre y que impidió completar el contenido mínimo necesario para la evaluación del primer parcial. El cronograma propuesto es el siguiente

- Primer parcial, primera fecha: Sábado 10 de Agosto.
- Primer parcial, segunda fecha: Sábado 31 de Agosto.
- Primer parcial, tercera fecha: Viernes 14 de febrero de 2025.

El cronograma propuesto ya ha sido consultado con lxs coordinadores de Álgebra FHOM y están en conformidad.

Además, también acercamos el cronograma de parciales de la segunda parte del año del curso. El segundo parcial consta de dos bloques de aprobación independiente. El primer bloque se evalúa en una fecha previa al parcial general, el cual consta de una primera fecha y dos recuperatorios. Asimismo, informamos también la tercera fecha del primer parcial, que se tomará en el mes de febrero. Este cronograma está pensado de forma tal que les alumnes puedan atravesar la totalidad de la materia y cursar la segunda parte de la misma aun adeudando la aprobación del primer parcial.

Cronograma de evaluación para el segundo cuatrimestre

- Primer bloque del segundo parcial: Jueves 17 y viernes 18 de octubre.
- Segundo parcial, primera fecha: Sábado 30 de noviembre.
- **Segundo parcial, segunda fecha:** Jueves 19 de diciembre.
- Segundo parcial, tercera fecha: Viernes 7 de Febrero de 2025.

Para la fecha del Primer bloque del segundo parcial, las comisiones M1, M2, M3 y T1 rinden los días jueves y la comisión T2 rinde el día Viernes, en el horario destinado a la la práctica (2 horas). Las fechas en las que rinden el segundo parcial completo, rinden todas las comisiones en el mismo horario, de 9 a 13hs, con aulas a determinar. Ninguna de las fechas propuestas se interpone con las demás materias que comparten alumnes (Álgebra, Física General I y II y Física Experimental II).

Debido a que la materia recibe además alumnos de servicio de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación y de la Facultad de Ciencias Astronómicas y Geofísicas, solicitamos se gire la información a la Secretaría Académica de nuestra facultad y por su intermedio al Departamento de Física, al Departamento de Ciencias Exactas y Naturales de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación y a la Secretaría Académica de la Facultad de Ciencias Astronómicas y Geofísicas, a fin de que el cronograma llegue a les responsables que las distintas materias que comparten estudiantes con la nuestra.

Sin otro particular, saludamos con la mayor consideración.

Franco Macchioli Grande Viviano Fernandez Coordinación Análisis Matemático I FHOM